

Oktober 2022

## **NEWSLETTER Oktober / 2022**

Sehr geehrte SportlerInnen,

nachdem wir uns mit dem Coronavirus arrangieren mussten und alle hoffentlich ohne schwerwiegende Folgen geblieben sind, hat uns die nächste Krise ereilt.

Der militärische Überfall von Putin-Russland auf die Ukraine, Menschen, die ermordet und um ihre Existenz gebracht werden und über 211 Tsd., die nach NRW geflüchtet sind, bringen für uns Anstrengungen und die Notwendigkeit, zu helfen, denn etliche Geflüchtete mussten im Kreis Höxter untergebracht werden.

Viele Sportvereine bieten ihnen die Möglichkeit, Sport zu treiben und sich so vom Geschehen zuhause für ein paar Stunden abzulenken.

Eine weitere Folge des Krieges ist die Verknappung und erhebliche Verteuerung der Energieträger Gas, Öl und daraus resultierend, Strom.

Die immens gestiegenen Energiekosten bringen auch für den Sport erhebliche Einschränkungen mit sich.

Die Vereine müssen gestiegene Fahrtkosten zu Veranstaltungen und Wettbewerben aufbringen und die Energieversorgung von Vereinsheimen ist kaum noch zu stemmen.

Auch die öffentliche Hand muss, gesetzlich verordnet, sparen (Verordnung zur Sicherung der Energieversorgung, EnSikuMaV, bis zum 28.02.23 in Kraft).

### **Energiesparmaßnahmen der Stadt Höxter**

Auch Höxter ist gezwungen, Energiesparmaßnahmen zu ergreifen. Die Stadtverwaltung hat uns dazu am 20.10.22 angesprochen und für den Betrieb der Sporthallen folgende Vorschläge unterbreitet.

Die Raumtemperatur für Hallen, die schulischen Zwecken dienen, soll auf 17 °C abgesenkt werden.

Bei Hallen, die nicht für schulische Zwecke benötigt werden, soll die Raumtemperatur auf 15 °C abgesenkt werden.

Gleichzeitig sollen die Duschen kalt bleiben.

Diese Vorschläge fanden in Anbetracht der Notwendigkeit der Energieeinsparung und um den Gasverbrauch zu reduzieren, wenn auch schweren Herzens, unsere Zustimmung.

Seitens des SSV wurde darauf hingewiesen, dass für den Rehasport und das Kinderturnen, wenn möglich, analog dem Schulsport vorgegangen werden sollte.

Für Turniere und Meisterschaftsspiele soll es, wenn machbar, Ausnahmen bezüglich der Duschen geben, denn wenn Gastvereine eine längere Anfahrt haben, sollte die Möglichkeit einer Dusche vor der Heimfahrt bestehen.

**Als Anlage haben wir einen Fragebogen zur Energiesituation der Vereine, mit der Bitte um zügige Beantwortung und Rücksendung, beigelegt.**

### **Erste-Hilfe-Kurs**

Im ersten Quartal 2023 wollen wir den 2022 wegen der Pandemie ausgefallenen Erste-Hilfe-Kurs nachholen. Interessenten melden sich bitte unter Angabe der vollständigen Daten: Verein / Name / Vorname / Adresse / Email / Telefon bei < [roland.merker@ssv-hoexter.de](mailto:roland.merker@ssv-hoexter.de) >

### **Kunstrasenplatz in Albaxen**

Der Förderbescheid vom Projekt-Träger Jülich, baufachliche Prüfung, steht noch aus. Ziel der Stadt Höxter ist es, das Leistungsverzeichnis bis Ende 04/23 ausschreiben zu können. Vorher wird zusammen mit dem Verein der Belag ausgewählt.

### **Bielenberghalle**

Derzeit werden die technischen Unterlagen erarbeitet, auch hier liegt der Antrag beim Projekt-Träger Jülich. Es wird angestrebt, im Frühjahr mit der Sanierung zu beginnen. Die komplette Halle kann somit bis Ende März belegt werden, Turniere können stattfinden.

Für die Bielenberghalle ist ein neuer Hausmeister, Kevin Sander, zuständig. Er hat bis 17:00 Uhr Dienst. Bis 22:00 Uhr ist im Notfall ein Hallenwart telefonisch erreichbar, die Telefonnummer wird ausgehängt.

### **Sanierungsreihenfolge der Höxteraner Sporthallen**

Wegen zu weniger Ressourcen bei der Stadt verschiebt sich bedauerlicherweise der Sanierungsbeginn um ein Jahr, hier die neue Reihenfolge.

2023 – Lühtringen  
2024 – Petrischule  
2025 – Albaxen  
2026 – Nikolaischule  
2027 – Lütmarsen

Danach sollen die Hallen in Godelheim, Ovenhausen, Stahle saniert werden.

### **Weserbrückensperrung**

Die von der Stadt zur Verfügung gestellte Fähre war eine gute Idee und für viele eine Hilfe, einfach die Weser zu queren.

Für die Sportler, die gegenüber von Höxter ihre Trainingsstätten haben, war sie aber keine echte Alternative zur Fahrt über Lühtringen.

Zum einen wurde der Fährbetrieb wegen Niedrigwassers häufig eingestellt, zum anderen endete abends die Betriebszeit zu früh.

Im Oktober sollten ursprünglich die Haupttragseile der Brücke eingebaut und am Pylonkopf sowie den Querträgern befestigt werden. Dies erfolgt nunmehr ab Kalenderwoche 45. Zusätzlich erfolgen die Arbeiten zur Sanierung der Fahrbahn sowie die Instandsetzungsarbeiten an den Betonflächen der Brücke.

Für uns SportlerInnen ist zu hoffen, dass die Brücke ab Mitte Dezember für Fußgänger und Radfahrer wieder passierbar ist.

Mit sportlichem Gruß und bleiben sie gesund

Roland Merker  
(1. Vorsitzender)

Elke Dewender  
(2. Vorsitzende)

Eckehard Hemesoth  
(Leiter Finanzen)

Andreas Hellwig  
(Ressortleiter Öffentlichkeitsarbeit)

Christopher Surmann  
(Vertreter Sportjugend)

Stefan Risse  
(Ressortleiter Sportentwicklung)

Henning Kaiser  
(Ressort Sportentwicklung)

---

### **In eigener Sache**

Bitte unterstützen sie den SSV Höxter e.V. durch Ihre aktive Mitarbeit, damit er im Sinne der Höxteraner Vereine agieren kann. Für die anstehende Vorstandsarbeit werden Freiwillige in jeglicher Form gesucht.

Bei Interesse bitte melden unter

Tel. 0157 76 45 30 51

per Email: [roland.merker@ssv-hoexter.de](mailto:roland.merker@ssv-hoexter.de)

Aufnahmeanträge finden Sie auf unserer Webseite: <http://www.ssv-hoexter.de/>

---